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今年度も、コロナウイルス感染予防対策を取りながら、夏休み子供教室を行いました。  

子供体験教室では、庄原書道教室・生け花の会・手芸同好会・表千家茶道教室の講師の先
生や教室の皆さんと一緒に、また子供物作り教室では、消しゴムはんこ教室(香面堂：田村か

をりさん)、BOX アート教室(クララおばさんこと倉岡聖子さん)を開催し、総勢 65 名の参加
がありました。どの教室も参加申し込みがたくさんあり、特に BOXアート教室は、急遽 2 ク
ラスに増やすことになりました。講師の先生や、教室の皆さんと共に楽しく交流し、一人ひ
とり真剣に取り組み、素敵な作品を作ったり、経験したりしました。子供たちから「とても
楽しかった」「来年も参加したい」という嬉しい声を聞き、来年も開催できることを願って
います。 

9月からは、子供将棋教室も始まります。 
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  庄原自治振興区だより 
 

QR コードから過去の振興区だよりがご覧になれます。 

（8月 27日）協議事項等は次の通りです。  

 

 

 

 

 

夏休み 子供教室を開催しました 

本年度も夏休み子供教室を開催しました。総勢 70名の参

加がありました。  

庄原書道教室・生け花の会・子どもマナー教室・表千家

茶道教室の講師の先生や教室の皆さんと一緒に、また子供

物作り教室では、「陶器でコースター作り」 (クララおばさ

んこと倉岡聖子さん)を開催し、どの教室も参加申込みがた

くさんあり、特に「陶器でコースター作り」は、急遽 3 ク

ラスに増やすことになりました。どの教室も講師の先生

や、教室の皆さんと楽しく交流をしました。難しい事で

も、真剣に取り組んでいました。「毎年楽しみにしてい

る」「次も参加したい」という 

嬉しい声を聞き、来年の開催が 

楽しみです。また 9月からは、 

子供将棋教室も始まります。 

（1） 令和 6年度の主催事業の取り組みについて 
① 第 17回区民ウォーキングの集い 
② 第 17回まちづくり交流フェスタ 
③ のろし祭り                 

（2）令和 6年度の重点事業の取り組みについて 
（3）令和 6年度市政懇談会について 
（4）令和 6年度市議会「市民と語る会」について 
（5）先進地視察研修会について  

庄原書道教室 

陶器でコースター作品 

生け花の会 子どもマナー教室 

表千家茶道教室 

子供物作り教室  

（陶器でコースター作り） 



 

 

本年度の重点事業の「高齢者等の安心サポートの取り組み」を進めるため、7 月 30 日（火）13 時
30分から第 1回福祉団体連携会議に関係団体から、15人参加いただき開催しました。 
本年度最初の会議であるため自己紹介を行い、検討議題に入り、次のことを決定取り組むこととし

ました。 
 （1）福祉団体連携会議の開催 年 4回の開催（予定） 
（2）「さりげない見守り活動」の計画実践について 
  ①平成 29年度に作成した「自治会でのさりげない見守り活動（緊急時の対応マニュアル）」及び

令和元年度に作成した「高齢者等見守りネットワーク」を活用して、自治会での「自治会役員・
民生委員児童委員・ひとり暮らし高齢者等巡回相談員」の 3者の連携を図り「見守り活動」を推
進する。 

  ②自治会における「地域別福祉団体連携会議（仮称）」の定着に 
向けて、現在、取り組みを進めている自治会を対象として作成 
した 2種類のマニュアルを説明し懇談を深める取り組みを 
実施する。 

（3）「いのちのバトン」の各家庭への 100％設置の取り組みの継続 
（4）全自治会での集まり場（サロン等）の結成の取り組み 
（5）福祉関連団体合同研修会（2月）の開催の決定 

 

－ 庄原市消防団庄原方面隊庄原分団 － 

 

猛暑の中「消防団夏季訓練」が行われました 

 

「第 1 回福祉団体連携会議」を開催しました 

 

７月２８日（日）７時３０分から上野池勤労者プール駐車場に

おいて、庄原市消防団庄原方面隊庄原分団の「夏季訓練」が、猛

暑の中開催されました。 

当日は、団員２５人、庄原地区消防後援会長、庄原自治振興区

区長の参加のもと、「各個訓練」「放水訓練」を行い、火災など緊

急時の適切な行動に向けて訓練を行いました。 

 

令和６年度「市政懇談会」が開催されました 
 

8月 19日（月）19時から多目的ホールにおいて本年度の「「市政懇談会」が４１名の参加の
もと開催されました。今年度は、庄原市からの懇談テーマを「安心して住み続けられるまちづ
くりに向けて～庄原いちばんづくりの取り組み～」と題して、これまでの取り組みの内容・成
果について報告をいただき、意見交換を行いました。 
参加者から出された質問意見として「いちばんづくりの成果としての人口の推移」「県立大

学の寮廃止に伴う学生の移動先」「若い人が庄原に居ずくまちづくり」「子供たちと多世代の集
いの場の整備計画」「まちなかの賑わいづくり」などが出されました。 
また、JR 芸備線・木次線の全国につながる鉄道ネットワークの重要性について現状報告が

ありました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新道上・下・下本町 
合同子ども会 

美湯ハイツ自治会 

大歳下自治会 

 

紅屋自治会 

去る７月１８・１９日に「RCC 文化センター」で開催された、「環境保健夏季大学（主催： 

広島県環境保健協会、後援：広島県・広島県医師会）」に参加・学習しました。 

今回の学習スケジュールは、 

１日目は【健康づくり】について、 

「聞こえとコミュニティ活動」講演の後、 

次の３つの分科会で学習 

① カードゲームで「食べる」を考える 

② 体操体験など「運動」を考える 

③ 「聞く」で社会参加を考える 

2 日目は【環境づくり・防災】について 

「能登半島地震から見えてきた水・トイレの課題」 

講演の後３つの分科会で学習 

① 災害時のトイレ事情を考える 

② 水利用と防災井戸を考える 

③ 防災食と感染食を考える 

※「環境保健夏季大学」は、第１回を昭和 33 年に庄原小学校で開催され、以来継続されています。 

（コロナ禍と大雨で計２回中止） 

分科会の様子 

この夏、活動された自治会の、活動状況を写真で紹介します。 

下本町自治会 

 

第６２回 環境保健夏季大学で学習 

大胡自治会 

害虫駆除 

環境整備 



10 月の振興区主催行事予定 
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編 集 後 記 

第 17回 「区民ウォーキングの集い」開催 のお知らせ！ 

    と き 令和 6 年 10 月 19 日(土) 9 時～12 時 

    ところ 庄原市上野総合公園 芝生広場周辺  
 青空のもと多くの皆さんと上野総合公園周辺を歩きましょう！  

( 詳しい内容は、行政回覧日の案内文をご覧下さい ) 

 

下本町自治会 

子 供 将 棋 教 室 

理事・総務企画室合同会議 

環境美化・防犯パトロール 

 

区民ウォーキングの集い 

役 員 会 

子 供 将 棋 教 室 

5 日(土) 

8 日(火) 

15 日(火) 

 

19 日(土) 

22 日(火) 

26 日(土) 

( 大黒東・大黒上・裁判所通・大胡各自治会長 ) 

参加申込 
受付中!! 

7月２８日（日）１３時から市民会館大ホールで、一般社団法人庄原青年会議所の主催、

庄原市を始め多くの機関団体の共催・後援・協賛により、３５０人の参加のもとテレビ・

ネットで活躍されている「大空幸星（おおぞらこうき）」さんから、自分のこれまで「生

きてきた背景」を踏まえて、近年特に若者の死因の１位が「自殺」であり、１０代の自殺

が増加している中、「話したくても話せない、頼りたくても 

頼れない多くの社会課題」の背景には「望まない孤独」 

があると話され、その解決に向けて“チャット相談 

『あなたのいばしょ』を立ち上げ「頼れる人に確実に 

SOSにアクセス」できる相談窓口として日々活動されて 

います。 

 

大空幸星 「ｌｉｆｅ：生きることの大切さ」講演会 

 

「問題解決でなく、マイナス⇒0（ぜろ）へ繋げる相談窓口をめざして！！」 

 

毎週 1回 「あいさつ・声かけ運動」 

主催：庄原地区青少年健全育成協議会 

昨年に続き今年も「暑い暑い夏」でした。残暑厳
しい中、黄金色に染まった田んぼも刈り入れが始
まりました。先月末の台風 10 号による影響はどう
だったのでしょうか。大きな被害でなければと農
家育ちとしては気のなるところです。 
さて、秋の主要な事業である「ウオーキングの

集い」「まちなか交流フェスタ（旧活動報告・作品
展）」等もいよいよ始まります。区として「お祭り
的要素」を幾分か取り入れ皆さんに「ワクワク・ド
キドキ」楽しんでいただけるよう、今年度から「活
動報告・作品展」の名称を変更し、また、１日開催
を計画しています。   
是非、ご参加いただきご意見、ご感想をお寄せ

ください。 

 

板倉 記 


